
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 02.11.2011 

 
öffentlich 
Top 2.2 Vergabe Krampnitz Gutachten 

11/SVV/0760 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Herrn Klipp beantwortet. 
 
Auf die Nachfrage des Stadtverordneten Menzel, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, ob und wann 
er Akteneinsicht in Unterlagen der POLO nehmen könne, antwortet der Oberbürgermeister, dass 
er bis Ende der Woche eine schriftliche Antwort erhalten werde. 
 
 

 


